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Внеочередной XXI съезд Коммунистической партии
Советского Союза

Д Н Е В Н И К  С Ъ Е З Д А

НА СНИМКЕ: в перерыве меж ду заседаниями делегаты  
съезда на экскурсии в рабочем кабинете В. И. Ленина в Кремле.

Фото В. Кунова и А. Стужина. (Фотохроника ТАСС).
------------- ♦ ♦ --------- --

Утреннее заседание 2 февраля
Утром 2 февраля внеочередной 

XXI съезд Коммунистической пар
тии Советского Союза возобновил 
свою работу. Утреннее заседание 
началось под председательством 
Е. А. Фурцевой. Делегаты съезда 
продолжали обсуждение доклада 
В. С. Хрущева,

Первый оратор — министр 
строительства электростанций 
И. Т. Новиков — доложил съезду 
о широких перспективах развития 
электрификации. За семь лет в 
нашей стране намечено построить 
новых электростанций общей мощ
ностью 58— 60 миллионов кило
ватт, то есть столько, сколько 
построили Англия, Франция и 
Западная Германия за все время 
своего существования. Тов. Нови
ков особо остановился на задачах 
строительства тепловых электро
станций, ускорения и удешевле
ния строительства гидростанций.

Затем слдво предоставляется 
члену Президиума ЦК КПСС, сек
ретарю ЦК КПСС Н. Г. Игнатову.
Он говорит о развитии сельского 
хозяйства в СССР в начавшемся 
семилетии, о возможностях увели
чения производства зерна, мяса, 
молока и других сельскохозяйст
венных продуктов. Задание семи
летнего плана по производству 
десяти—одиннадцати миллиардов 
пудов зерна в 1965 году реально. 
Оно может быть перевыполнено. 
Также может быть перевыполнено 
и задание по производству 
йб м и л л и о н о в. тонн мяса.

Недалеко то время, сказал 
Н. Г. Игнатов, когда на столе 
каждого советского человека бу
дет в избытке мясо, молоко, масло 
и другие продукты. Советский 
народ уверен в том, что он вы
играет соревнование с США и по 
производству сельскохозяйствен
ных продуктов на душу населе
ния.

Секретарь Куйбышевского обко
ма партии М. Т. Ефремов говорит 
о быстром развитии добычи неф
ти в области, об огромном значе
нии вступившей в строй Куйбы-1 
шевской гидроэлектростанции 
имени В. И. Ленина, давшей уже

многие миллиарды киловатт-часов 
электроэнергии. Он характеризует 
основные черты семилетнего пла
на по Куйбышевской области, где 
будет построено много новых 
крупных предприятий.

Далее с приветствиями съезду 
выступают Генеральный секре
тарь ЦК Сирийской Коммунисти
ческой партии Халед Багдаш и 
секретарь Национального комите
та Коммунистической партии Сое
диненных Штатов Америки 
Джеймс Джексон.

После короткого перерыва на 
заседании председательствует 
Н. В. Подгорный. Продолжаются 
выступления делегатов съезда. 
Первый секретарь Башкирского 
обкома партии 3. Н. Нуриев в 
своей речи привел данные, харак
теризующие быстрый рост инду
стрии Башкирии. В 1958 году 
в республике было добыто неф
ти, произведено металлорежущих 
станков, электроэнергии больше, 
чем во всей царской России в 
1913 году. Семилетний план от
крывает еще большие перспекти
вы. Объем валовой промышленной 
продукции возрастет в 2,4 раза. 
Особенно быстрыми темпами бу
дут развиваться химическая, неф
тяная и газовая промышленность.

На трибуне —  член Президиу
ма ЦК КПСС Н. М. Шверник. Он
говорит об успехах социалисти
ческого строительства в СССР, 
которые являются закономерным 
результатом развития советской 
экономики и культуры под руко
водством Коммунистической пар
тии и ее Ленинского Центрально
го Комитета.

После XX съезда КПСС, сказал 
Н. М. Шверник, в нашей стране 
полностью восстановлены ленин
ские нормы партийной жизни, вос
становлен принцип коллективного 
руководства. Следуя строжайшему 
соблюдению принципа коллектив- 
ного руководства, Ленинский 
Центральный Комитет обсуждает 
важные и неотложные вопросы 
вместе со всем народом. Ярким 
подтверждением этому является

обсуждение и одобрение советским 
народом тезисов доклада Н. С. 
Хрущева XXI съезду партии.

О возможностях более широкого 
использования природных бо
гатств Краснодарского края гово
рил первый секретарь Краснодар
ского крайкома партии Д. М. Ма- 
тюшнин. Трудящиеся Кубани, ска
зал он, решили выполнить зада

ния семилетки по развитию жи
вотноводства в три года.

В заключение заседания, с при
ветствиями к съезду обратились 
представитель Иракской Коммуни
стической партии Салям Адиль и 
член политбюро ЦК Коммунисти
ческой партии Венесуэлы Пом- 
пейо Маркес.

На этом утреннее заседание 
съезда закончилось.

Вечернее заседание 2 февраля
Вечернее заседание съезда вто

рого февраля, проходившее под 
председательством А. И. Микояна, 
открылось выступлением предсе
дателя ВЦСПС В. В. Гришина. 
Советские профсоюзы, говорит он, 
насчитывающие в своих рядах 
52 миллиона членов, пришли к 
XXI съезду партии еще более 
окрепшими, сплоченными, готовы
ми выполнить великие задачи, 
которые поставлены семилетним 
планом перед трудящимися Совет
ского Союза. Оратор отмечает рост 
международных связей советских 
профсоюзов. С трибуны съезда он 
заявляет протест против преследо
ваний Манолиса Глезоса. Мы тре
буем, заявил он, освобождения 
Глезоса и других греческих бор
цов за дело рабочего класса и 
мир.

Заместитель председателя Со
вета Министров СССР А, Ф. За
сядько говорит, что контрольные 
цифры семилетнего плана вну
шают каждому участнику съезда 
чувство глубокой гордости за Ком
мунистическую партию и совет
ский народ, которой стала по пле
чу такая задача, как превраще
ние Советской страны в самую 
мощную державу мира. Отметив, 
что за семь лет в капитальное 
строительство будет вложено 
столько средств, сколько было 
вложено за все годы Советской 
власти, А. Ф. Засядько подчеркнул 
необходимость быстрее вводить 
новые объекты в эксплуатацию, 
не допускать распыления средств.

Первый секретарь Харьковского 
обкома партии В. Н. Титов ука
зывает, что в текущем семилетии 
в области вдвое возрастет про
дукция машиностроения, быстры
ми темпами будут развиваться га
зовая и химическая промышлен
ность. Высокие обязательства бе
рут на себя труженики сельского 
хозяйства.

В семилетнем плане, подчерк
нул в своем выступлении ' первый '

секретарь-ЦК Компартии Кирги
зии И. Р. Раззаков, совершенно 
правильно учитываются интересы 
как всего Советского Союз^, так 
и отдельных республик. На капи
тальное строительство в Киргизии 
выделяется 10 миллиардоа руб
лей, что равно всем капиталовло
жениям, которые осваивались 
Киргизией за предыдущие 20 лет. 
В таких масштабах строительство 
в Киргизии еще никогда не ве
лось, сказал оратор.

Первый секретарь ЦК Компар
тии Эстонии И. Г. Кэбин охдрас
теризовал период меж$у XX и 
XXI съездами КПСС ш  пе
риод нового торжества ленинской 
политики нашей партии, триумфа 
ее генеральной линии. На при
мере Эстонской ССР он показы
вает, как много дают народам, и 
в первую очередь малым народам, 
великие преимущества социали
стического строя, взаимопомощь и 
дружба советских народов.

Первый секретарь Татарского 
обкома партии С. Д. Игнатьев 
яркими фактами и цифрами иллю
стрирует бурное развитие эконо
мики Татарии и особенно нефтя
ной промышленности. Он вносит 
ряд конкретных предложений, 
связанных с дальнейшим ростом 
добычи не$кги в республике...

Съезд на вечернем заседании 
приветствовали руководители ря
да делегаций зарубежных брат
ских партий: Первый секретарь 
ЦК Алжирской Коммунистической 
партии Бухали, Генеральный сек
ретарь ЦК Коммунистической пар
тии Аргентины Альварес, Первый 
секретарь ЦК Мароюк&э&кой Ком
партии Али Ята, Первый секре
тарь Национального Комитета 
Компартии Уругвая Арисмеиди.

На этом вечернее заседание за
крывается.

3 февраля съезд продолжит 
работу*

(ТАСС),

В НЕСТЬ XXI СЪЕЗДА КПСС
СКОРОСТНЫЕ РЕЙСЫ
Ежедневно многокилометровые 

скоростные рейсы совершают 
водители грузовых машин Сыз- 
ранского автомобильного хозяй
ства. Намного раньше срока до
ставляют грузы в Жигулевск и 
Ставрополь шоферы тт. Козлов 
и Иванов. Удачные рейсы на 
стройки города совершает тов* 
Трупанов.

В далекий путь —  в Москву
—  отправился водитель тов. Де- 
журов. Рейс проходит успешно.

Эти и многие другие водители 
намного перевыполняют план 
перевозок народнохозяйственных' 
грузов и экономят горючее бла
годаря тому, что содержат тех
нику в хорошем состоянии.

Январский план коллектив 
автохозяйства завершил досрочно 
на четыре дня. Задание в тоннах 
выполнено на 118 процентов и 
в тонно-километрах —  на 143 
процента.

Свои трудовые успехи авто
мобилисты посвящают XXI съез
ду Коммунистической партии.

КОЖЕВНИКИ  
СДЕРЖ АЛИ СЛОВО

Рабочие, инженерно-техниче
ские работники завода «Шевро- 
хром» с честью выполнили свое 
обязательство, взятое в честь 
XXI съезда КПСС. Январский 
план выполнен досрочно на 
один день, план по валу завер
шен на 1 0 1 ,8  процента, а по то
вару — на 100,3 процента.

По сравнению с декабрем  
прошлого года кожевенных то
варов выпущено на 2 0 0  тысяч 
дециметров больше.

Хром отгружен обувным фаб
рикам Куйбышева, Чистополя 
и других городов.

М. Барабин,
секретарь парторганизации

завода «Шеврохром»*

НА Д ВА  ДНЯ - 
РАНЬШ Е СРОКА

Коллектив кустового магазина 
Книготорга, участвуя в соревно
вании в честь XXI съезда КПСС, 
досрочно на два дня закончил 
январский план товарооборота в 
сумме 248.000 рублей.

В январе текущего года книг 
магазин и киоски продали на 
63.000 рублей больше, чем в про
шлом году.

НА СНИМКЕ: группа делегатов съезда в Ге
оргиевском зале Большого Кремлевского дворца. 
Слева направо — бригадир штукатуров строй- 
треста Саратовского экономического района Ге- 

5 рой Социалистического Труда Н. Д . Алексеев, 
I машинист вращающихся печей Кричевского це

ментно-шиферного комбината (Белорусская 
ССР) Герой Сопиалистич еского Труда И. И. Мо- 
гилевцев, бурильщик треста «Якутзолото» Н. Т. 
Лупорев, бригадир комплексной бригады камен
щиков стройтреста № 1 города Минска - Герой 
Социалистического Труда М. К. Макаревич и 
прядильщица Аш хабадской текстильно-прядиль
ной фабрики Ана Гюль Чарыева.

Фото В. Егорова и В. Савостьянова.
(Фотохроника ТАСС).



РЕКОНСТРУКЦИЯ БОЛЬШ ОГО ФЕРГАНСКОГО КАНАЛА

Узбекская ССР. На Большом Ферганском канале развернулись 
работы по реконструкции средней и нижней его частей. Сейчас на 
43^километровом участке канала работают различные механизмы. 
Здесь будет вынуто около миллиона кубометров грунта. Русло ка
нала расширят на 2 метра и углубят на 1,5 метра. Это даст воз
можность пропускать дополнительно до 30 кубометров воды в се
кунду.

Соревнуясь в честь XXI съезда КПСС, экскаваторщики, буль
дозеристы, скреперисты Маргелаиской и Ферганской машинно- 
экскаваторных станций треста «Ферганаводстрой» досрочно выпол
няют взятые на себя обязательства.

НА СНИМКЕ: общий вид работ на одном из участков канала.
Фото Г. Бойко. (Фотохроника ТАСС).

ВЕСЬ МИР Ш Л Е Т ДОБРЫЕ ПОЖЕЛАНИЯ 
XXI СЪЕЗДУ

ПРИВЕТСТВЕННЫЕ ТЕЛЕГРАММЫ 
В АДРЕС СЪЕЗДА

«Москва, Кремль, Президиу
му 1X1 съезда КПСС» —  с та
ким адресом идет в эти дни 
огромный пото& послании, пи
сем и телеграмм. Оки поступа
ют в Большой Кремлевский 
дворец оо всех концов ОССР. 
В этом потоке находит яркое 
вьгражшие безграничная лю
бовь трудящихся Советского 
Союза к великой партии Ле
нина, их готовность идти впе
ред под ее знаменем к новым 
историческим свершениям.

С исключительным внима
нием советский на^юд следит 
за ходом съезда строителей 
коммунизма, за обсуждением 
грандиозной программы семи
летия и выражает свое горя
чее одобрение. Рабочие, кол
хозники, представители совет
ской интеллигенции от всей 
души приветствуют съе&д и 
желают ему плодотворной ра
боты во имя дальнейшего рас
цвета нашей Родины, на бла
го всего прогресошного чело
вечества. Сотни коллективов 
промышленных предприятий и 
новостроек рапортуют съезду 
о своих трудовых достиже
ниях, об успешном выполне
нии предсъездовских обяза
тельств. Об этом же пишут 
колхозники и рабочие совхо
зов разных районов.

О крупных производствен
ных победах сообщают коллек
тивы предприятий Москвы. 
Среди них завод «Сеоп и Мо
лот», зааоды «Каучук», 
« Электротгроадд », Пресненский 
м аш иностроите л ьньгй, завод 
автотракторного электтюобору- 
довяящя, комбинат Трехгор- 
нзя мануфактура, комбинат 
«Красная Роза», швейные, чу
лочные фабрики и другие. Же
лезнодорожники Московско- 
Рязанской магистрали сообща
ют, ЧТО Ш  ДОСРОЧНО ВЬШОй-
ш ш г явва1рский план.

Съезд приветствуют участ
ники общезаводского митинга 
рабочих, инженеров, техников 
и служащих Воронежского за
вода «Электросигнал», строи
тели Сталинградского гидро
узла, нефтяники Татарии, 
шахтеры Донбасса, металлур
ги Украины, коллективы Одес
ского завода фрезерных стан
ков, Минского тракторного за
вода, предприятия Ферганского 
Повета народного хозяйства. 
Моряки парохода «Александр

Можайский» передают, что в 
предсъездовские дни они вы
шли н*а первое место по Даль
невосточному бассейну. Пла
менный привет шлют съезду 
колхозники сельскохозяйствен
ной артели имешт Калинина, 
Ивановского района, Херсон
ской области, собравшись на 
отчетное собрание. Они дают 
слоео выполнить свое семи
летнее задание в 1963 году.

К съезду обращаются уче
ные, участники бригад ком
мунистического труда, воины 
Советской Армии, студенты, 
пенсионеры, учащиеся. Трога
тельно звучит телеграмма от ) 
школьников из поселка Тока- ) 
ревка Тамбовской области: 
«Спасибо, партия, тебе за мир 
и счастье »а земле».

Добрые пожелания в 
Кремль шлют многочисленные 
друзья Советского Союза из 
стран социалистического лаге
ря, а также из Бирмы, Ита
лии, Франции, Западной Гер
мании. Соединенных Штатов 
Амержи, Канады, Перу и дру
гих стран. Успеха в работе 
желает съезду федерация 
шахтеров Чили.

Большой альбом прислали в 
адрес съезда рабочие и инже
неры народного предприятия 
«Мэдрешерверк» в городе 
Веймаре (Германская Демокра
тическая Республика). В 
альбоме «выше тысячи под
писей. Трудящиеся предприя- 
тия заявляют, что они будут 
крепить дружбу между немец- \ 
ким и советским пародом — ( 
гарантии обеспечения мира в 
Европе.

(ТАСС).

Выдвижение кандидатов в депутаты Сызранского 
городского Совета депутатов трудящихся

В обстановке исключительного 
единодушия прошло собрание 
коллектива ремонтно - механиче
ского завода по выдвижению 
кандидатов в депутаты Сызран
ского городского Совета депута
тов трудящихся.

— Предлагаю,—заявил котель
щик тов. Бочкарев, — выдви
нуть кандидатом в депутаты 
по избирательному округу 'Кг 72 
начальника отдела технического 
контроля тов. Рябова Виктора 
Петровича. Он, будучи депутатом 
городского Совета прошлого со
зыва, с честью оправдывал дове
рие избирателей.

Мастер тов. Акулов говорил об 
участии молодежи в социалисти
ческом соревновании в честь 
XXI съезда Коммунистической 
партии Советского Союза. Высо
кие показатели в труде имеет 
электросварщик Анатолий Алек
сандрович Чиняев. Это — расту
щий обтественник и хороший 
рабочий. Я предлагаю выдвинуть 
комсомольца Анатолия Алек
сандровича Чиняева кандидатом 
в депутаты городского Совета 
депутатов трудящихся по избира
тельному округу 178.

По шести другим избиратель
ным округам выдвинуты: дирек
тор ремонтно - механического 
завода тов. Султанов И. А., 
боигадщ) слесарей сборщиков тов. 
Радушев Н. Ф., обойщипа меха- 
но-сборочного цеха тов. Сазонова 
Т. А., инженер-химик тов. Вол
кова В. А., начальник го'ржилуп- 
равлеиия тов. Желтов М. Л., сле
сарь тов. Перепелов И. А.

* *  *

На нефтеперерабатывающем 
заводе проходят предвыборные 
собрания, посвященные выдвиже
нию кандидатов в депутаты гор
совета.

Идет собрание в восьмом це
хе, коллектив которого с боль
шим подъемом несет трудовую 
вахту в честь XXI съезда КП^С. 
На трибуне слесарь тов. Во
робьев.

—  Все мы хорошо знаем то
каря Михаила Ивановича Филип
пова как отличного, добросовест
ного производственника, как 
скромного и чуткого товарища, 
—  сказал он. —  Тов. Филиппов, 
будучи депутатом городского Со
вета, оправдал доверие изби
рателей, поэтому я предлагаю 
и сейчас выдвинуть его от кол
лектива нашего цеха кандидатом 
в депутаты городского Совета 
депутатов трудящихся по изби
рательному округу № 54.

Положительно охарактеризовал 
тов. Филиппова и мастер тов. 
Гололобов.

Собрание единогласно приня
ло постановление о выдвижении 
кандидатом в депутаты город
ского Совета депутатов трудя
щихся по избирательному округу« 
№ 54 Михашга Иваноетча Фи-] 
литшова.

съезда КПСС. Рабочие, инже
нерно-технические работники и 
служащие назвали кандидатом в 
депутаты городского Совета де
путатов трудящихся 
тельному округу № 
ника цеха Михаила 
Уткина.

по избира- 
48 началь- 
Ивановича

■goooooo

КРАСНЫ Й ОКТЯБРЬ 
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Коллектив первого цеха также о 
_ __________________  успешно соревнуется в честь XXI § , .  _

ЮОООООООООООООООООООООЭЭОСЮООООООСОООООООООООООООООООООООООООООООООООО0 Всесоюзного научно-исследо
вательского^ тракторного инсти
тута (НАТИ) работают над соз
данием семейства тракторов* 
мощностью 16 лошадиных сил 
на базе самоходного шаоои 
Т-16.

Самоходное шасои Т-16 успеш
но прошло государственные 
испытания. Оно предназначено 
для выполнения самых разно
образных работ в сельском хо
зяйстве с помощью навесных 
орудий. Его можно использо
вать на севе, междурядной обра
ботке овощных культур^ уборке 
сена, опрыскивании, подкормке 
растений, а также перевозке 
грузов, для чего на нем уста
навливается самосвальная плат
форма. Конструкторам удалось 
повысить эксплуатационные и 
конструктивные качества нового 
шасси, снизить его металлоем-

свого Совета депутатов трудя
щихся по избирательному окру
гу № 294 передовика соревно
вания в честь XXI съезда Ком
мунистической партии формов
щика Николая Андреевича За- 
буненкова.

Секретарь партийной орга
низации цеха тов. Моисеев 
предложил выдвинуть кандида
том в депутаты горсовета по 
избирательному округу № 299 
директора завода Максима Заха
ровича Сабурова.

Кандидатуры тт. Забуненкова 
и Сабурова поддержали бригадир 
формовщиков тов. Янин и дру
гие товарищи.

* *  *

Горняки первой шахты Каш- 
пирского сланцевого рудника 
вносят достойный вклад в вы
полнение нового семилетнего 
плана. Несмотря на сокращенный 
рабочий день, большинство из 
них выдает на-гора топлива 
больше, чем предусматривается 
нормой.

На шахте широко известно 
имя бурильщика Алексея Петро
вича Емельянова, идущего в 
первых рядах участников сорев
нования за досрочное завершение 
семилетки. Каждую смену тов. 
Емельянов неизменно заканчи
вает с перевыполнением произ
водственного задания. Алексей 
Петрович не только отличный 
шахтер, он хороший депутат го
родского Совета прошлого созыва. 

Когда на шахте проходило 
предвыборное собрание, горняки 
снова выдвинули тов. Емельяно
ва кандидатом в депутаты го
родского Совета депутатов тру
дящихся.

Высокое доверие коллектив 
шахты оказал навалоотбойщику 
А. Ф. Лаврентьеву, электроШ-~ 
сарю X. А. Дубове кой, бурильщи
ку В. С. Лукашову, рукоятчице 
Н. М. Рогу шиной. Горняки еди
нодушно выдвинули их кандида
тами в депутаты городского Со
вета депутатов трудящихся.

* * * .

Коллектив паровозного депо 
станции Сызрань 2-я канди
датами в депутаты Сызран
ского городского Совета депута
тов трудящихся выдвинул луч
ших рабочих, инженерно-техни
ческих работников и служащих.

Машинист - инструктор тов. 
Огольцов предложил выдвинуть 
кандидатом в депутаты помощ
ника машиниста тов. Бухарцева 
А нато л ия А леке а ндр ович а.

Выдвинуты кандидатами в де
путаты городского Совета также 
слесарь Юрий Константинович 
Буров, начальник плановой 
группы Клавдия Кузьминична 
Добычина.

ооооооооооооооооооооооооооооооооооооо о« сооооооосюооооооооооооооооооооооооооо
ПОДАРОК ХАРЬКОВСКИХ ТРАКТОРОСТРОИТЕЛЕЙ |  

К XXI СЪ ЕЗДУ  КПСС 8
Харьков. Работники Харьков

ского тракторосборочного заво
да в содруж естве с сотрудника-

Выступая на предвыборном 
собрании работников станции 
Сызрань 1-я, посвященном вы
движению кандидатов в депута
ты Сызранского городского Со
вета депутатов трудящихся, ма
невровый диспетчер тов. Сонин 
сказал:

—  В органы власти мы вы
двигаем своих лучших предста
вителей. Я думаю, что не оши
бусь, если назову имя старшей 
стрелочницы тов. Башкановой. 
Она хорошая производственница 
и активная общественница, 
будет достойным кандидатом в 
депутаты городского Совета депу
татов трудящихся.

Собрание единодушно решило 
выдвинуть кандидатом в депута
ты городского Совета по избира
тельному округу № 266 тов. 
Башканову Н. И.

По двум другим избирательным 
округам кандидатами в депутаты 
городского Совета депутатов тру
дящихся выдвинуты старшая 
стрелочница тов. Соколова М. М. 
и билетный кассир тов. Федо
това Н. М.

* * *

Мастер тов. Сычева на пред
выборном собрании швейников, 
посвященном выдвижению кан
дидатов в депутаты городского 
Совета, сказала, что деталыцица 
Лидия Константиновна Ларионо
ва оправдала доверие своих из
бирателей и она достойна того, 
чтобы мы вновь выдвинули ее 
кандидатом в депутаты.

Собрание постановило выдви
нуть кандидатом в депутаты 
Сызранского городского Совета по 
избирательному округу М 242 
тов. Ларионову Лидию Констан
тиновну.

Всего на швейной фабрике 
выдвинуто девять кандидатов в 
депутаты, в том числе секре
тарь горкома КПСС Н. Н. Афре- 
мова, тпвейницы С. А. ?з*гнцева 
и В. Г. Кулагина.

* * *

Машиностроители выдвигают 
кандидатами в депутаты город
ского Совета деп!утатов трудя
щихся передовых людей, заслу
живших почет и уважение за 
свой самоотверженный труд на 
благо Родины.

На предвыборном собрании в 
литейном цехе завода тяжелого 
машиностроения мастер тов. 
Платонов предложил выдвинуть 
кандидатом в депутаты город-

кость по сравнению с выпущен- 3  
ными ранее.

Изготовленные на базе шасси §
Т-16 опытные образцы тракто- § 
ров Т-20 (с двумя ведущими ко-
лесами) и Т-24 (со всеми веду- §
щими колесами) проходят за- 8
водскую обкатку, по окончании о
которой будут отправлены на |
государственные испытания. §

Эти тракторы и самоходное 8
шасси Т-16 имеют одинаковые 8
двигатели, детали трансмиссий 8
и ходовой системы, что позво- §
ляет упростить их производство, °
сократить номенклатуру запас- |
ных частей. |

Выпуск новых машин поев я- о 
щается XXI съезду КПСС.

НА СНИМКЕ (слева напра- |
во): тракторы Т-20 и Т-24, са- |
моходное шасси Т-16. §

Фото Е. Андреева.

(Фотохроника ТАСС). о
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Азербайджанская ССР. Ш ирокий размах приняли работы на 
всей 750-километровой трассе Закавказского газопровода.

НА СНИМКЕ: сварка плетей газопровода. Сваридак-полуавто
матчик Анатолий Шинкаренко (слева), техник Владимир Карпов 
и подручная Валентина Койбина за работой.

Фото Ю. Каплуна. (Фотохроника ТАСС).

1000-я ПЛАВКА
В литейном цехе завода тяже

лого машиностроения отмечен 
своеобразный юбилей: произве
дена 1000-я плавка высокопроч
ного чугуна. Ее вел металлург 
цеха Борис Васильевич Калы- 
гин. Плавка была тяжеловес
ной. Металл предназначался 
для отливки торцевой стенки 
16-тонной шаровой мельницы.

Весь процесс плавки прошел 
нормально, и чугун был получен 
высокого качества.

В настоящее время этот ма
териал, заменяющий некоторые 
образцы стали и стоящий д е
шевле ее в два раза, применяет
ся на изготовлении не только 
углеразмольного оборудования, 
но и транспортеров для горно
рудной промышленности.

Тысячную плавку высокопроч
ного чугуна сызранскне литей
щики посвятили XXI съезду  
Коммунистической партии Со
ветского Союза.

XXI съезд партии окрыляет...
Строительство коммунизма в 

нашей стране —  родное дело 
всего народа, каждого совет
ского человека. XII съезд 
КПСС —  съезд строителей 
коммунизма — вызвал к жизни 
новую небывалую творческую 
энергию, трудовой энтузиазм в 
городе и деревне.

Как и все советские люди, с 
большим подъемом трудятся 
паровозники депо Сызрань 1-я. 
С новой силой начали они 
патриотическое движение за 
экономию топлива, вождение 
тяжеловесных поездов, увели
чение среднесуточного пробега 
локомотивов.

—  Семилетку выполним 
досрочно! —  вот лозунг, кото
рый прочно вошел в сердца 
паровозников, овладел их 
думами.

Нелегкая подчас склады
вается обстановка на стан
циях, разъездах, в пути следо
вания. Зима своими каприза
ми создает преграды поездам, 
мешает нормально наблюдать за 
сигналами, а главное, плохая 
погода отрицательно сказы
вается на выполнении всех 
измерителей. Когда трещит 
мороз и топка паровоза пожи
рает много угля, трудно ГОВО
РИТЬ об экономии топлива. 
Кота бушует снежный бурш 
и луч прожектора, точно в сте
ну, упирается в кромешную 
тьму, кажется, о скоростном 
рейсе нечего и думать. Но как 
раз в том-то и состоит сила 
советского человека, что он из 
самых трудных испытаний 
выходит победителем.

Каждая % поездка, каждый 
рейс, совершаемые сызрански- 
ми паровозниками, —  нагляд
ное тому подтверждение, яр
кий образец растущей трую- 
вой активности хозяев сталь
ных магистралей.

Вот что об этом рассказыва
ют «молнии», вывешенные в 
депо:

— Паровозная бригада (ма
шинист А. Захаров, помощ
ник машиниста Г. Коноплев,

СОВЕЩАНИЕ ЧЛЕНОВ 
О КРУЖ НЫ Х ИЗБИРАТЕЛЬНЫХ  

КОМИССИЙ
Состоялось совещание членов 

окружных избирательных комис
сий по выборам в Сызранский 
городской Совет депутатов тру
дящихся. С докладом о порядке 
работы окружных избирательных 
комиссий и их задачах в избира 
тельной кампании выступил сек
ретарь исполкома городского Со
вета депутатов трудящихся тоа 
Прокопьев.

На совещании также выступил 
председатель Сызоанской город
ской избирательной комиссии тов. 
Смолин.

Окружным комиссиям выдана 
необходимая документация.

И. Хохотва.

кочегар А. Коноплев) провела 
тяжеловесный поезд с перевы
полнением технической скоро
сти на 3,7 километра в час.

—  Машинист А. Сазонов, 
помощник А. Федорчуков, ко
чегар А. Проломов доставили 
тяжеловесный состав с перевы
полнением технической скоро
сти на 3,9 километра в чае.

— За одну поездку бригады 
машинистов П. Сорошна, Г. 
Демина, Л. Потапова сэконо
мили шесть тонн угля.

Нельзя читать без волне
ния эти и другие сообщения, 
написанные на Красной доске.

Пример- передовиков увле
кает, зовет вперед. В ряды 
тяжеловесшгков и мастеров 
скоростных рейсов становятся 
молодые паровозники. Впере
ди идут участники соревнова
ния за высокое зваоте бригад 
к олгмутшстичеекого труда,

Интересную поездку совер
шила бригада молодого маши
ниста, кандидата в члены 
КПСС А. Касаткина. Вот что 
он рассказывает о ней:

—  В Кузнецке нас срочно 
вызвали в поездку. Дежурный 
по станции сказал, что поезд 
тяжеловесный, его вес почти 
на 300 тонн превышает нор
му. Требовалось наше согла
сие. Помощник машиниста 
А. Михеев и кочегар В. Пухов 
высказались «за».

Дружно мы стали готовить 
паровоз к трудному рейсу. Че
рез несколько минут я загля
нул в топку. Нигде, даже в 
углах, не было ни завала, ни 
темного пятна. Над площадкой 
колосниковой решетки бушует 
мощное ослепительнее пламя. 
Стрелка манометра стремитель
но ползла вверх, останови
лась на красной черте. Затяж
ной подъем, который начи
нается сразу за выходными 
стрелками, был нестрашен.

Во вряд ли нам удалось бы 
так хорошо подготовиться к 
рейсу, если бы не смекалка. 
Дело в том, что на паровоз 
дают уголь неоднородный по 
качеству. Например, в Батра
ках уголь лучше, а в Кузнец
ке— похуже. Мы знали об 
этом и, чтобы не попасть впро
сак, заранее приняли меры.

С момента отправления до 
прибытия в Кузнецк кочегар 
брал уголь из середины тенде
ра, оставляя края нетронуты
ми. Теперь нетрудно догадать
ся, что получилось при новой 
экипировке. Тощий уголь был 
погружен на выбранное место, 
т. е. в середину тендера, а 
края остались нетронутыми — 
там лежал уголь, полученный 
в Батрачках. Понятно, что при 
таком положении из разносорт
ного угля сделать хорошую 
смесь было нетрушо. И хотя 
в пути нам мешали ветер и по- 
зеш а, в Сызрань наш пое&д 
прибыл на десять минут рань
ше расписания.

Сдавал паровоз, мы загля
нули на тендер. По нашим рас
четам выходило, что за поезд
ку нам удалось сэкономить 
пшмерно полторы тонны угля. 
На иначе и не могло быть. 
Ехали мы, как говорят, с «ве
терком», воды нигде не наби
рали, топку не чистили.

Окончив свой рассказ, 
Александр Касаткин открыл 
папку с обязательствами. По 
примеру своих товарищей он 
решил ранее принятые обяза
тельства заново обсудить в 
бригаде, потому что некоторые 
пункты их уже устарели, ста
ли пройденным этапом.

Так, XXI гъезд партии окры
ляет людей, а, имея крылья, 
легче подняться на новую вер
шину.

А. фарафонов.

ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ
Внимательно относиться к критике

На тахте Хг 1 не всегда чут
ко относятся к предложениям ра
бочих, к критике недостатков. При
веду несколько примеров. Однаж
ды в сатирической газете «Кро
кодил» был подвергнут критике 
помощник начальника участка 
тов. Легких за нарушение правил 
техники безопасности. Тов. Лег
ких обрушился на редколлегию, 
хотя виновность его была неоспо
римой.

Горный мастер тов. Шаповалов, 
тоже «пострадавший» от критики 
в стенной газете, заявил:

— Кто меня критиковал, тот
— бездельник...

Не лучше поступают, на мой 
взгляд, и те руководители, кото
рые замалчивают критику, не 
принимают нужных мер. На одном 
из собраний рабочие подвергли 
критике начальника шахты тов.

Курбанова и секретаря партбюро 
тов. Карсеева за то, что с пере
ходом на 6— 7-часовой рабочий 
день у некоторых горняков, в ча
стности у машинистов электрово
зов, почему-то снизилась зара
ботная плата. Очевидно, здесь до
пущена ошибка, ибо такое поло
жение противоречит указаниям 
партии и правительства. Следова
ло бы руководителям шахты то- 
быстрее разобраться, в чем же де
ло. На самом деле, рассмотрение 
этого вопроса затянулось.

Критические замечания и пред
ложения рабочих необходимо свое
временно рассматривать и прини
мать по ним необходимые мерьь 
Без последствий не должно оста
ваться ни одно предложение или 
же критическое замечание.

П. Ма летки«, 
машинист электровоза.

Б л а г о у с т р о и т ь  у л и ц у
Неоднократно жители улицы 

имени Куйбышева ставили перед 
коммунальным отделом Кашпир- 
ского рудоуправления вопрос о 
ремонте домов. Об этом же шел 
недавно разговор и на заседании 
уличного комитета. Дома 
ММ? 13, 20, 2*2, 28 требуют 
неотложного капитального ремон
та. Некоторые дома нуждаются в 
поддерживающем ремонте. Жиль
цы этих домов изъявили желание 
принять посильное участие в 
ремонте, а также благоустрой
стве дворов.

Начальник коммунально - бы
тового отдела тов. Подшибякин 
должен поддержать ценную ини
циативу жителей и вместе с 
уличным комитетом возглавить 
работы по ремонту домов и благо
устройству улицы Куйбышева.

Пора навести на этой ултгп̂ е тго- 
радок.

Т. Гусакова,
депутат городского Совета.

* * *
На нашей улице имени Куй

бышева (Кашпиррудник) очень 
плохо работает радио. Жителям 
приходится без конца писать 
заявки монтеру тов. Ионову на 
исправление повреждений. Одна
ко не успеет он уйти с места 
повреждения, как радио снова не 
работает. Дело в том, что линия 
здесь очень ветхая, и достаточно 
малейшего ветра, как возникает 
повреждение.

Надо, наконец, наладить нор
мальную работу радио на нашей 
улице. Сейчас, когда в Москве 
работает XXI съе?ц КПСС, оно 
особенно нужно нам.

Р. К а т р а т н .

Создать условия для нормальной работы;
К литейному цеху завода тя

желого машиностроения было 
пристроено обрубное отделение. 
Мы радовались этому. Но в обруб
ном отделении построили печь 
обжига. Печь топится мазутом, 
поэтому выделяется много газа 
и дыма. К тому же в помещении 
производят электросварку и рез
ку металла. Вентиляции же в

обрубном отделении нет, поэто
му газы и дым затрудняют 
работу, снижают нашу произво
дите лъность.

Руководство завода должно 
создать условия для нормальной 
работы.

Криушов, Кушеварский, 
Молин, Фадеев, 
Кузнецов и др.

По материалам «Красного Октября»

«МАГАЗИН
На письмо тов. Бутяева, опу

бликованное в газете, отдел тор
говли горисполкома сообщает, 
что заведующему магазином тов. 
Бергу дано указание завозить то
вары в магазин, исходя из нали
чия складской площади.

В мае текущего года во дворе 
дома, где размещается магазин, 
запланировано построить склад 
для хранения тары, посуды и

М е т а л л и ч е с к и й  л о м  —  з а п о д а м
Коллективы предприятий 

Сызрани активно поддержали 
предложения рабочих, инжене
ров, техников и служащих де
по Москва — Сортировочная 
о проведении 24 января Все
российского субботника по сбо
ру металлического лома.

Перед участниками суббот
ника, посвященного XXI съез
ду КПСС, ставилась задача — 
очистить от металлоотходбв, 
ненужного инструмента, осна
стки, неиспользуемого оборудо
вания и другого имущества 
цехи, мастерские, склады, 
участки и территории пред
приятий и отправить все это 
металлургическим заводам на 
переплавку.

В субботнике приняло уча
стие свыше 6000 человек, кото

рые собрали 370 тонн металло
лома.

Особенно хорошо провели 
субботник завком профсоюза 
комбайнового завода и пост- 
ройком стройтреста № 4.

Только на комбайновом за
воде в субботнике участвовало 
1500. рабочих и служащих. Ими 
собрана 161 тонна металлоло
ме. 135 тонн лома черных 
металлов собрано в стройтресте 
М 4.

Впереди по сбору металлоло
ма шли токарь комбайнового 
завода Печников В. Н., фрезе
ровщица Юртаева В. М., мастер 
цеха № 15 Федотов В. Н., ин
женер - конструктор Дерибас 
й. М.

Предприятия стройтреста 
№ 4 организовали колонну из 
35 автомашин, которая с фла

гами и плакатами «Металлолом
— Родине» доставила металло
лом на площадку «Росглаввтор- 
мета».

Отличились в сборе ме
таллолома также начальник 
управления № 6 «Нефте- 
заводмонтаж» тов. Ульянкин 
Н. М., секретарь парторганиза
ции тов. Чудненко Н. Л., пред
седатель месткома Олейник 
Н. М., рабочие стройтреста: 
слесарь Чуфаров В. В., земле
коп Кондратьев Н. М., секре
тарь комсомольской организа
ции стройуправления М 3 
Ванчугов И. Е. и др.

А. Рябчиков,
старший уполномоченный 

« Росгл ав втор м ет а » 
по г. Сызрани.

ИЛИ СКЛАД»
некоторых товаров. Непорэдш в 
раскладкой товаров, ярлыками 
цен устранены. Старшему ин
спектору горпищеторта предло
жено взять под контроль работу 
магазина и оказать необходимую 
практическую помощь завмагу.

«ЗАПАТЕНТОВАННАЯ ХАЛТУРА»
Как сообщает председатель ис

полкома городского Совета депу
татов трудящихся тов. Покров
ский, в настоящее время решает
ся вопрос об организации худож
ников, после чего будут решены 
и все другие вопросы, поднятые 
в письме тов. Воробьева,

«ДОМА-БЛИЗНЕЦЫ»
На письмо, опубликованное в 

газете «Красный Октябрь» 
17 января, управление благо
устройства и коммунальных 
предприятий сообщает,* что. дей
ствительно, на улице Хлебцеви- 
ча имеется несколько домов под 
номером 50-а. Бюро технической 
инвентаризации проводит рабо
ту по упорядочению нумерации 
домов на улице.

К Р А С Н Ы Й  О К Т Я Б Р Ь  
3 стр., 4 февраля 195 9  г.



Крупнейший в Германской Демократической Республике за 
вод тяжелого машиностроения имени Тельмана в М агдебурге.

НА СНИМКЕ: 14-метровые сырьевые мельницы для цементных 
заводов, экспортируемые в Советский Союз.

Фото Бискана (Центральбильд). (Фотохроника ТАСС).
---------------® © --------------

Великое событие мирового 
значения

XXI съезд КПСС по-прежнему 
находится в центре внимания ми
ровой общественности и печати.

Газеты Китайской Народной 
Республики ежедневно публику
ют подробные отчеты о работе 
съезда, посвящают ему статьи и 
другие материалы. XXI съезд  
КПСС — съезд строителей ком
мунизма, — пишет газета «Жень- 
м*шь ж-ибао»,— является великим 
событием мирового значения.

Цифры семилетнего плана раз
вития народного хозяйства СССР, 
обсуж даем ого на XXI съезде  
КПСС, продолжает газета, рису
ют контуры коммунистического 
завтра, означают еще более сча
стливое и прекрасное будущ ее  
советского народа. Выполнение 
этого плана создаст прочную ма
териальную и духовную базу, для 
перехода Советского Союза к 
коммунизму.

Семилетний план СССР, отм щ а
ет газета, представляет важней
ший этап в экономическом сорев
новании социализма с капитализ
мом. Выполнение его явится ре
шающим шагом в осуществлении 
основной экономической задачи  
Советского Союза — перегнать по 
производству продукции на душ у 
населения самые развитые капи
талистические страны.

Печать и радио Германской Д е 
мократической Республики под
робно освещают каждый день ра
боты съезда. Вышедшце 2 февра
ля в Берлине газеты «Нейес Дей- 
чланд», «Трибюне» и «К>нге 
Вельт» публикуют в изложении 
выступления делегатов съезда и 
гостей, помещают многочисленные 
фотографии.

Материалы о съезде «Нейес 
Дейчланд» публикует под круп
ным заголовком: «XXI партеьезд  
— в центре международных собы 
пий».

В эти дни, пишет газета, наши 
мысли заняты счастливыми пер
спективами, которые открывает 
СССР социалистическому лаге
рю и всему человечеству гранди
озной программой XXI съезда. П е
ред нашими глазами появляются 
реальные возможности оконча
тельного освобождения челове
чества от уж аса войны. Великая 
сила идей и дел социализма заво
евывает сердца народа.

«Все задачи, — пишет итальян
ская газета «Унита», — которые 
со времени XX съезда претворя

ются в жизнь в рамках великого 
процесса, известного во всем мире 
под названием «политика XX 
съезда», подчеркиваются и раз 
виваются на XXI съезде... Это — 
немедленный и живой результат 
всего того, что было сделано 
СССР для создания экономиче
ской, политической и социальной 
структуры, максимально отвеча 
ющей стремлению к обновлению и 
развитию всего общества; XXI 
съезд является прямым порож де
нием этого общества. Ему пред
шествовала дискуссия, в которой 
участ&бйала вся страна».

«Уййта» далее пишет, что 
XXI съезд подтвердил вину ан 
типартийной группы, противопо
ставившей себя «линии XX съез 
да».

«Ревизионизм, — продолжает 
газета, — разгромлен с помощью 
фактов, с помощью ряда меро
приятий, которые нанесли сокру
шительный удар по его идей 
ным ошибкам, разоблачили ка
питулянтский характер и отказ 
от революционного порыва».

Японская газета «Акахата» 
подчеркивая историческое значе
ние XXI съезда КПСС, пишет:

Не только коммунисты Японии, 
но и все трудящиеся нашей стра
ны. выражают огромное удовлет
ворение семилетним планом раз
вития народного хозяйства Совет
ского Союза, неуклонным ростом 
сил социалистического лагеря.

Касаясь предложений Советско
го Союза, направленных на ослаб
ление международной напря
женности и укрепление мира 
во всем мире, изложенных в д о 
кладе товарища Н. С. Хрущева, и, 
в частности, предложения о созда
нии в районе Дальнего Востока и 
Тихого океана безатомной зоны, 
газета подчеркивает, что это 
предложение отвечает требовани
ям всего японского народа. Его I 
реализация, подчеркивает «А ка-' 
хата», — вот что обеспечило бы 
мир и безопасность Японии и 
всем странам Азии.

Обозреватель греческой газеты 
«Авги» пишет, что XXI съезд  
КПСС открывает перед советским 
народом перспективы невиданно
го процветания, а перед народа
ми всего мира—перспективы раз
рядки напряженности и упроче
ния мира.

ТАСС.
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ПОСТАНОВЛЕНИЕ 
ПРАВИТЕЛЬСТВА ВНР 

О РАЗВИТИИ  
ПРОИЗВОДСТВЕННО

КООПЕРАТИВНОГО ДВИЖ ЕНИЯ
В печати публикуется излож е

ние постановления правительства 
Венгерской Народной Республики 
об экономическом укреплении 
производственных кооперативов и 
о развитии производственно-ко
оперативного движения в стране. 
В постановлении намечается ряд 
новых мероприятий по превраще
нию производственных кооперати
вов в высокопродуктивные круп
ные хозяйства.

Постановление предусматривает 
укомплектование кооперативов 
политически стойкими, преданны
ми делу социализма и хорошо 
подготовленными специалистами, 
имеющими опыт политической и 
организационной .работы.

Согласно постановлению, вновь 
создаваемым кооперативам, в 
первую очередь тем, в которые 
вступило большинство крестьян 
данного села, при расчете за ра
боту МТС предусматриваются 
значительные льготы до 50 про
центов стоимости выполненных 
работ.

Намечены меры по расширению  
в кооперативах посевов кормовых 
бобовых культур и производству 
кукурузы на силос. Большую по
мощь от государства производст
венные кооперативы получат в 
текущем году в снабжении, стро 
ительными материалами и в стро 
ительстве проселочных 'дорог.

ТАСС.

ИЗОСТУДИЯ ПРИ МУЗЕЕ

Вологодская область. При ху
дожественном отделе Черепо
вецкого краеведческого музея 
открыта студия изобразитель
ного искусства. Здесь под руко
водством художников совершен
ствуют свое мастерство любите
ли рисования. В двух группах 
занимаются 40 человек. Это в 
основном рабочие и служащ ие 
череповецких предприятий и 
строек.

НА СНИМКЕ: в изостудии. 
На переднем плане — служ а
щая И. П. Менконен.

Фото Г. Удальцова. &
(Фотохроника ТАСС).

Ценное начинание

АРЕСТЫ В БЕЛЬГИЙСКОМ  
КОНГО ПРОДОЛЖ АЮ ТСЯ

Газета «Таймс» поместила 
статью своего брюссельского кор
респондента о положении в бель
гийском Конго, в котором указы
вается, что «аресты африканцев 
продолжаются». «В районе Л ео
польдвиля, — пишет корреспон
дент, - -  полиция продолжает  
свои операции в африканских 
кварталах. В Тисвиле временами 
вспыхивают беспорядки... П олага
ют, что волнения назревают так
ж е в Стэливииле». «Таймс» отме
чает, что попытки объяснить на
ционально-освободительное дви
жение в бельгийском Конго «ком
мунистическим проникновением» 
провалились. Из сообщения газе
ты очевидно, что истинная причи
на событий, происходящих в этой 
колонии, заключается в том, что 
«многие африканцы хотят полу
чить независимость, которая, по 
их мнению, означает предоставле
ние равных политических прав и 
равноправного доступа ко всем 
должностям на государственной 
с л у ж б е / Они решительно доби
ваются свободы передвижения, 
свободы объединения в общ ест
венные организации, свободы ре
лигии и ¡гечати».

ТАСС.

Для перехода к коммунизму 
необходима не только развитая 
материально-техническая база, 
но и высокий уровень созна
тельности всех граждан обще
ства, указывается в докладе 
товарища Н. С. Хрущева на 
XXI съезде КПСС.

В числе пережитков прош
лого в 'сознании людей не 
последнее место занимают ре
лигиозные предрассудки, явля
ющиеся наиболее живучими.

Вот почему правление клуба 
«Красный Октябрь» в своем 
плане культурно-массовых ме
роприятий на первый квартал 
1959 года большое внимание 
уделило вопросу пропаганды 
атеизма. Намечен и проводится 
цикл лекций на антирелигиоз
ные и естественно-научные те
мы. Организуется ряд вечеров 
вопросов и ответов.

Для подготовки первого та
кого вечера была создана ини
циативная группа, которая 
разработала план и распреде
лила обязанности между свои
ми членами. Они взялись 
организовать сбор вопросов сре
ди рабочих на предприятиях и 
на избирательном (участке; 
другие готовили наглядные по
собия, витрины, выставку и 
рекомендательные списки ли
тературы; третьи извещали 
трудящихся о вечере.

Вечер состоялся в конце ян
варя. На нем присутствовало 
около 500 человек, преимуще
ственно люди пожилого возра
ста, но было много и молодежи. 
Было собрано более сорока 
различных вопросов. На вече

ре дополнительно поступило 
много устных вопросов. С 
ответами на них выступа
ли члены городского отде
ления общества по распрост
ранению политических и науч
ных знаний т. т. Бетев, Кри- 
венков, заслуженный врач ре
спублики Бадалянц, Соколов.

Ответы давались обстоятель
ные, исчерпывающие, вполне 
удовлетворили слушателей.

Несмотря на то, что ответы 
на вопросы продолжались два 
часа, все же не на все уда
лось ответить. Решено собрать
ся еще раз, чтобы дать ответы 
на оставшиеся вопросы.

После ответов на вопросы 
преподаватель железнодорож
ной школы № 22 тов. Пах- 
тушкина продемонстрировала 
некоторые химические опыты, 
разоблачающие религиозные 
легенды.

Художественная самодея
тельность клуба выступила с 
концертом на тему вечера. В 
заключение был продемонстри
рован кинофильм «Вселенная». 
Во время антракта была про
ведена небольшая антирелиги
озная викторина.

На вечере присутствовали 
руководители клубов других-от
делений Куйбышевской желез
ной дороги. Они дали высокую 
оценку организации и прове
дению вечера и решили 
этот опыт антирелигиозной 
пропаганды использовать на 
своих предприятиях и в куль
турно-просветительных учреж
дениях.

М. Кудряшов.

З а б о т ,а  о д е т я х
Мы, школьники, проживающие 

в 6 -м квартале поселка завода 
тяжелого машиностроения, че
рез редакцию газеты «Красный 
Октябрь» передаем благодарность 
председателю уличного комитета 
Сергею Федоровичу Дружинину 
и председателю родительского ко
митета школы № 29 Ивану З а х а 
ровичу Л обову за постоянную за 
боту о нашем досуге. Это они за 

лили для нас каток в нашем 
квартале. Каждый день с утра до 
вечера катаются ребята на конь
ках. На катке была установлена 
нарядная елка, проведен детский 
праздник-карнавал на льду.
Борис Князев, Юрий Полубанов, 

Юрий Посылкчн и другие 
(всего 26 подписей).

Ш ВЕЙЦАРСКИЕ Ж ЕН Щ И Н Ы  НЕ ПОЛУЧИЛИ  
ИЗБИРАТЕЛЬНОГО ПРАВА

Предложенный правительством 
Швейцарии проект реформы из
бирательного закона, согласно 
которому швейцарские женщины, 
в настоящее время лишенные пра
ва избирать и быть избранными, 
получили бы право голоса нарав

не с мужчинами, был отклонен в 
результате опроса, проведенного 
по кантонам. Как сообщает  
агентство Франс Пресс из Берна, 
проект был одобрен только в 
трех кантонах

(ТАСС).

Редактор А. Г. БЕКАСОВ.

Сегодня в нино
«ХУДОЖ ЕСТВЕННЫ Й».

«Гроза над полями» Нач. в 9-30,
11-15, 1, 2-45, 4-30, 6-15, 8 , 9-45.

«ЗВ Е ЗД А ». «Тайная разведка».
Нач. в 9-30, 11-20, 1- 1 0 , 3, 4-50,
6-40, 8-30, 10-10.

ИМЕНИ ЛЕНИНСКОГО КОМ
СОМОЛА. «Поединок». Нач. в 
10-30, 12-30. «Свадьба с прида
ным*. Нач. в 2-30, 4-30, 6-30, 8-30.

«РОДИ Н А». Новый худож ест
венный фильм «Колдунья». Нач. 
з  2-30, 4-30, 6-30, 8-30.

Коллектив вагонного депо стан
ции Сызрань 1-я выражает собо
лезнование председателю местного 
комитета профсоюза Кирееву Вик
тору Алексеевичу и членам его 
семьи по случаю преждевременной 
смерти его жены

Фины Сергеевны 
КИРЕЕВОИ,  

последовавшей 31 января 1959 года.

ПРИ СЫ ЗРАНСКОМ  М АШ ИНОСТРОИТЕЛЬНОМ  ТЕХНИКУМЕ
(Гидротурбинная, 5) 

организуются с 1 марта подготовительные курсы для лиц, посту
пающих в 1959/60 учебном году на 1 курс вечернего отделения 
без отрыва от производства по специальностям: «Обработка ме
таллов резанием» и «Инструментальное производство».

За справками обращаться в учебную часть техникума 
с 1 2 .0 0  до 2 1 .0 0 .

(6- 1).

ВНИМАНИЮ ТОРГУЮ Щ ИХ ОРГАНИЗ АЦИЙ!
Сызранская база «Росмясорыбторга» ставит в известность 

о том, что на ее складах имеются в продаже:
сельдь атлантическая копченая, сельдь атлантическая соленая 

(2  сорт), сельдь тихоокеанская I и II сорта, сельдь тихоокеанская 
слабосоленая жирная, сельдь каспийская мелкая, сельдь марино- 
ваная, сельдь тихоокеанская нестандартная (цены на которую  
снижены на 50 процентов — стоимость ее 3 руб. за килограмм), 
килька каспийская соленая по цене 2 руб. 50 коп.

КОНСЕРВЫ: треска копченая в масле, треска в томате, гор
буша натуральная, килька в томате, бычок в томате, сельдь 9  то
мате, камбала в масле, камбала в томате, пиламида в томате, 
килька пряная (цены на которую "значительно снижены, стои
мость банки 350 гр. — 3 руб. 50 коп.). Отпуск не ограничивается.
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